

La Comisión de Salud de Diputados sostiene que la ruta de enlace sigue para que servidores acudan. roto:

CUARTOSCURO

López-Gatell, entre los citados en Comisión

Insistirán en que servidores de Salud vayan a San Lázaro

Maritza Pérez maritza.perez@eleconomista.mx

Luego de que Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud y tres funcionarios más de Salud dejaron plantados, de nueva cuenta, a diputados integrantes de la Comisión de Salud, el presidente de este órgano legislativo aseguró que buscará reagendar estas comparecencias.

Emmanuel Reyes Carmona, diputado de Morena y presidente de la Comisión de Salud, reconoció que se tuvo que cancelar la mesa de trabajo programada con López-Gatell, y las comparecencias de los titulares del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella, de la Comisión Coordinadora de Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad, Gustavo Reyes Terán, y Alejandro Ernesto Svarch Pérez, titular de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), debido a que ninguno de los funcionarios contestó al citatorio.

Pese a esta negativa, el líder morenista sostuvo que se sigue la ruta de enlace para que funcionarios del ramo asistan a las reuniones de trabajo y comparecencias acordadas en la Comisión de Salud, por lo que continuará con los acercamientos necesarios y avanzar en esta materia.

Se detalló que se trata de las

comparecencias ante la Comisión de Salud de los titulares de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios; la Comisión Coordinadora de Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad; y el director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado. Además de una reunión de trabajo con el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, sustentada en el artículo 158 del Reglamento de la Cámara de Diputados.

Buscan fechas

"El que no se hayan desarrollado no significa de ninguna manera que hayan quedado canceladas, sino más bien, por un criterio y una interpretación adecuada y oportuna de los integrantes de la Junta Directiva de la Comisión, implementar una nueva fecha acordada con las instituciones", explicó Reyes Carmona.

En este sentido, recalcó que se buscará la comunicación con la Secretaría de Salud a fin de consolidar el desarrollo de las comparecencias.

"Tenemos que agotar todos los canales posibles y, por tanto, estoy pensando en sostener una reunión con la Secretaría de Salud, con su titular, a fin de dar a conocer las inquietudes de las y los integrantes de la Comisión para acordar las fechas", declaró.

Cabe señalar que en la vigésima reunión de la Junta Directiva de la Comisión, que se llevó a cabo el martes pasado, el diputado presidente informó que, a menos de 24 horas de la reunión programada, los funcionarios federales no habían confirmado su asistencia.



Solo Pedro Zenteno, director del ISSS-TE, envió un oficio en donde se excusa de no poder participar en la comparecencia citada por los diputados.